
Hallo,

im Rahmen eines aktuellen Schreibprojekts würde es mich interessieren, ob Menschenaffen im Zoo regelmäßig
Psychopharmaka (Beruhigungsmittel, Neuroleptika, Antidepressiva) erhalten.  Es geht mir nicht um
Ausnahmesituationen wie Transport oder Prämedikation bei anstehenden Operationen, sondern um die
Frage, ob Psychopharmaka sozusagen als Dauermedikation eingesetzt werden, um unerwünschtes
Verhalten (Aggression, Selbstverstümmelung etc.)  einzudämmen. 
Wenn man im Internet recherchiert, stoßen die Meinungen ziemlich unversöhnlich aufeinander, weshalb ich
gerne Infos aus erster Hand hätte.
Vielleicht kann mir ja jemand helfen.
LG
DLurie

Diskutieren Sie hier online mit!
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Tierpfleger/innen und/oder Veterinär/innen mit Zooerfahrung gesucht
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